

Ninja Warrior Week im Schulhaus Feld

In der Woche vom **3. bis 7. März** verwandelte sich das Schulhaus Feld in eine sportliche Arena: Die **Mittelstufe** erlebte eine actionreiche **Ninja Warrior Week**!

Zu Beginn der Woche wurde ein **vielfältiger Bewegungsparcours** aufgebaut, der den Schülerinnen und Schülern die ganze Woche über zur Verfügung stand. Die verschiedenen Klassen hatten die Möglichkeit, den Parcours zu durchlaufen, ihre Geschicklichkeit unter Beweis zu stellen. Auch stoppte jede Klasse die Zeit, die alle Kinder brauchten, um den Parcours vollständig zu absolvieren.



Die Begeisterung war groß, und die Kinder genossen die sportliche Herausforderung ebenso wie den Teamgeist, der während der Woche spürbar wurde.

